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Davesco-Soragno 

 

Nel corso del 2020, la Commissione di Quartiere di Davesco-Soragno non ha subito 

alcuna variazione nel suo organico, e il gruppo ha nuovamente confermato di saper 

lavorare in maniera collegiale. Qualche membro della CQ ha mostrato l’intenzione di non 

volersi confermare per il prossimo mandato, ma vista l’impossibilità di svolgere le elezioni 

lo scorso aprile, ha comunque accettato di buon grado di prolungare di un anno il mandato 

attuale. 

Il 2020, come ben sappiamo tutti, è stato un anno funestato da questa orribile pandemia, 

che ci ha colpiti tutti e in molteplici modi. La nostra Commissione si è potuta riunire meno 

volte del solito previsto, di cui un paio in forma virtuale, ma siamo riusciti comunque, in 

linea di massima, a seguire le problematiche più urgenti. Sempre a causa della malattia, il 

nostro quartiere si è visto privato della bella iniziativa di aggregazione, durante l’estate, di 

cui siamo i principali promotori. Dei nostri tre grandi progetti, solo uno ha visto qualche 

progresso, ovvero il proseguimento delle opere edili della pista ciclabile. I ponti che 

attraversano i due riali a Davesco, sono infatti quasi giunti a compimento. 

In chiusura dell’anno, la Commissione ha deciso di sostenere un’iniziativa dell’assemblea 

dei genitori di Davesco-Soragno, e di contribuire allo svolgimento dell’evento di San 

Nicolao presso la scuola elementare, e di donare loro un piccolo presente, sotto forma di 

albero di Natale. 

La comunicazione fra la nostra CQ e i Dicasteri incaricati di occuparsi dei problemi 

sollevati ha ancora margini di miglioramento, ma ci siamo accorti di un sensibile e positivo 

cambiamento. 

  

 


